



Liebe Mitglieder, liebe Rudowerinnen, Rudower und Gäste

Sommer

Ein halbes Kalenderjahr liegt Anfang Juli hinter uns.

Das Sommerfest des EGR war am 22. Juni 2024 und damit einen Tag nach der Sommersonnenwende.

Die Tage werden langsam kürzer. Damit verbunden ist der Beginn der Erntezeit und auch die Abende, wo man zusammensitzen kann.

Am Sommerfest des EGR kann man besonders gut erkennen, wie Jung auf bewährtem aufbauen kann. Der erste und der zweite Vorsitzende des EGR bedanken sich für all die gute Arbeit und Organisation!

Zur Ernte gehören auch die Erinnerungen an die Vorträge und Besuche beim EGR im ersten Halbjahr. Das ist alles wert, im Kopf behalten zu werden. Manches haben wir auch in diesem Grünen Blatt beschrieben.

Nicht alles können wir im Grünen Blatt schreiben. Der persönliche Besuch beim EGR ist immer besser.

Es gab außerhalb unserer Berichterstattung „deutliche Fragen“ zum Beispiel zum Grundwassermanagement im Blumenviertel. Das betrifft nicht alle

EGR'ler. Der EGR kann versichern, es wird bei zuständigen Stellen alles Mögliche angedacht, geplant und überlegt, wo die Kosten bleiben.

Passend zu Grundwasser, auch an Themen wie Starkregen und Heizung bleiben wir dran mit der Geduld und Umsicht eines Gärtners.

Auch hier soll Erfahrung und Ruhe des alten Vereins mit jungem Geist und Fantasie zusammenkommen.

Es gibt viel mehr als nur diese zwei Themen! Wie bei Vorträgen, der EGR schaut auch immer über den eigenen Gartenzaun. Vielleicht kommt etwas besonderes vorbei?

Auch in Garten und Haus gehören mal neue Pflanzen und Farben.

Von draußen Gutes? Neue Ideen? Dann her damit!

Wir sehen fest entschlossen in die Zukunft!

Der EGR bleibt offen! Kommen Sie gerne vorbei! Besonders zu den Terminen von unserer Titelseite!

Der Vorstand